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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １５ 

令和 ２年 ２月１０日 

午前・午後 ２時４０分    

議会名 令和 ３ 年 第 ２ 回  佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １７ 番      岡村 恵子 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、障害者支援施設とちのみ

学園・職員への支援策、子ど

も・子育て支援施設・職員へ

の支援策について 

（１）とちのみ学園と職員に

対する支援策について 

 

 

 

 

 

 

（２）子ども・子育て支援施設

への支援策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①新型コロナウイルス感染のクラスターが起きてし

まった障害者支援施設とちのみ学園に対し、市独

自の支援策についてどう考えているか伺う。 

②職員に対する定期的な、ＰＣＲ検査・抗原検査へ

の補助について伺う。 

③職員に対する市独自の慰労金給付の考えについて

伺う。 

 

①保育所や放課後児童クラブ等の職員のＰＣＲ検

査・抗原検査への助成について実施するべきと考

えるがその考えについて伺う。 

②国の第２次・第３次補正予算に盛り込まれた新型

コロナウイルス感染症対応従事者慰労金交付事業

の対象から児童福祉施設職員が外されたが「かか

り増し経費等」は人件費として活用でき、「職員

が勤務時間外に消毒・清掃等を行った場合の超過

勤務手当や、休日勤務手当等の割り増し賃金」に

限らず勤務時間内でも活用できるとしている。こ

の「かかり増し経費」を有効に活用するべきであ

るがその考えについて伺う。 
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２、地方税収減に対する国の

補塡措置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③保育所や放課後児童クラブ等の職員に対し市独自

で慰労金の給付を求めるがその考えを伺う。 

 

①令和３年度の市の予算における税収減に対する国

の補塡措置はどのようになされ、市当局はどう捉

えているか。 

 


